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 地域の区長さん、安協の方、児童委員さん、屋代駅前交番や西部駐在所長の方、ＰＴＡの役員の皆様に

お集まりいただき、本年度第１回学校安全連絡協議会を開催しました。学校から稲荷山駅の間でバイパス

工事があるため、大きなトラックや他県ナンバーの業者の車が増えていること、電車の本数が減ったこと

もあり登校時の電車が混んでいること等、本校を取り巻く現状を教えていただきました。生徒の実態に応

じて交通安全指導を行う際の参考にさせていただきます。そして、地域の皆様が本校生徒の登下校を見守

ってくださっていることに感謝したいと思います。また、特殊詐欺についても、ＳＮＳを通してお年寄り

だけでなく誰もが被害にあう状況にあることも教えていただきました。スマホを使用している生徒もおり

ますので、このことについても学校で指導していきたいと思います。 
 
 

「千曲坂城クラブ」は、中学校部活動の段階的地域移

行に向けて設立されたクラブで、スポーツ・文化活動

を通して、まちづくり・絆づくり・個人と社会の Well-

being の実現を目指しているクラブです。その中に、

稲荷山養護学校の子どもたちにもスポーツ・文化・芸

術に親しめる場をということで、千曲坂城クラブの事

務局からお話をいただき、昨年度、体験教室を積み重

ね、本年度正式にスタートしました。月に２回程度、土日に、本校の体育館で行っています。更埴西中学

校の生徒さんも参加するようになり、ボッチャを通して交流が始まっています。また先日は、本校卒業生

で全日本の強化選手になっている先輩が顔を出してくださり、縦のつながりもでき始めています。千曲坂

城クラブのホームページに開催日が掲載されていますので、よろしかったら親子で参加してみませんか？ 

 

 

 ６月４日に 17名の県議会議員さんが本校に視察にいらっしゃい

ました。児童生徒数が増加傾向にあり教室不足が心配されること、

施設の老朽化に伴う課題等をお伝えするとともに、実際に子ども

たちが活動している場面を見ていただきました。「穏やかで温かい

雰囲気の学校ですね」「いろいろなお子さんがいますが、先生方が

丁寧に支援してくださっていますね」と感想をいただきました。特

別支援教育に係わる話題は県議さんも注視してくださっているの

で、どのような子どもたちがどのような環境で学んでいるのか、学校からの発信も大切だと感じました。 

 

 

高等部の現場実習が始まっています。１年生は校内実習で箱折や部品の組み立て等を行い、働くことの

基礎を学んでいます。２～３年生は実際に企業や福祉作業所で、長い生徒は３週間、実習させていただい

ています。生徒の実態に応じて担任が巡回指導をしていますが、基本、実習先では一人ですので、実習先

の支援者の方や他の社員（利用者）さんと生活することになります。どの実習先でも、本校の生徒に対し

て丁寧に支援していただき本当にありがたいです。規模や雰囲気は事業所によって異なりますので、毎日

通えるか、続けられるか、人間関係はどうか等、実習を積み重ねながら一人一人に応じた進路を決めてい

くことになります。９月にはＰＴＡ主催の事業所見学もありますので、高等部だけでなく小中学部の保護

者の方も是非ご参加いただき、近隣にはどのような事業所があるのか見ていただけたらと思います。 

 

※ 部ごとに実施した引き渡し訓練へのご協力、ありがとうございます（中学部は 28 日）。緊急時、お迎

えをお願いすることがあるかもしれませんので、「きずなメール」の定期的な確認もお願いします。 

※ 朝日生命様より寄付をいただきました。子どもたちの教育活動に役立つものを購入させていただきま

す。ありがとうございました。  
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